

OSTSEE-ZEITUNG.DE

Freitag, 11. Januar 2008 | Nordvorpommern

Tolles Geschenk für Jugendgruppe

Ein großes Dankeschön an den Zingster Karnevalsclub „Caribik-Team“ sagen die Jugendlichen der **Awo-Wohngruppe in Drechow**: Wir haben nicht schlecht gestaunt, als am 20. Dezember drei Männer mit großen Paketen ins Haus kamen. Das Team der Zingster Nikolausparty hatte vom diesjährigen Spendenerlös für unsere Wohngruppe einen tollen Flachbildfernseher, einen DVD-Player und eine Stereoanlage gekauft. Sofort wurden die neuen Geräte angeschlossen und in Beschlag genommen. Noch einmal vielen Dank für diese tollen Geschenke!